
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 校長室だより エス プラス １ 

半田市立亀崎小学校 

発行者：橋本 寛也 

令和５年４月２５日 

4/14(金) 離任式（先生方ありがとうございました） 
■４/１４(金)の午後、体育館で離任式を行いました。この度の人事 
異動で10名の先生方が亀崎小学校を後にしました。離任式には6 
名の先生方にお越しいただき、かめっ子たちにお別れの言葉をいた 
だきました。（※若干、内容を割愛して掲載します） 
【小野美幸教頭先生より】 
・この度、私は東海市にある名和中学校に変わりました。亀崎小学校では、担任の先生がお休みの時に代

わりに教室に行ったりと多くの教室に行かせてもらうことができました。いろんな教室に突然行って授

業をさせてもらったりしたこともありました。そんなときみんなはとても一生懸命授業を受けてくれま

した。みんなとする授業の時間はとても楽しかったです。今は中学校に変わりましたので、みなさんより

も大きな子たちと今日も授業をしてきました。みなさんには、亀崎小学校でこれからも元気に頑張って

いってほしいなと思います。これからだんだんと新しい校舎ができあがっていくときに、みなさんは亀

崎小学校で過ごすことになります。みなさん自身で新しい亀崎小学校を創っていってください。 

【市森美保先生より】 
・かめっ子のみなさん、こんにちは。４月から新しい学年がスタートして毎日がどきどきとわくわくの連

続じゃないかなぁと思います。先生は４月から阿久比町の南部小学校で働くことになりました。みんなと

同じで、新しい学校で、新しい先生たちと南部っ子たちと一緒に過ごしていく中で、とてもドキドキワク

ワクする中で過ごしています。先生は亀小で１０年間という長い間働かせてもらえました。その１０年間

の最後の１年間は、ここにいる４年生の子たちと一緒に過ごしてきました。たくさん怒ったり！怒った

り！笑ったり、泣いたり、たくさん一緒にしてきているので、とても思い出に残っています。先生は、み

んながどんな風に成長していってくれるのかがとても楽しみです。遠くからですが、ずっとずっと応援し

ているので、頑張ってね！学校は違うけれど、先生も頑張ります。みんなも自分のできることを一生懸

命頑張って過ごしてください。今までありがとうございました。 

【北村史子先生より】 
・みなさん、こんにちは。給食をやっていた北村です。私は４月から隣の乙川中学校に勤めています。み

なさんと給食を食べる機会がなくなってしまいましたが、給食センターでメニューを考える仕事はまだ

続けています。ですから、「みんながモリモリ食べてくれるかな？」「今日の煮物は大丈夫かな？」と思い

ながら献立を考えますので、みなさんも給食をモリモリ食べてもらいたいと思います。食べることはみ

なさんの元気な体をつくりますので、給食を見たら、私のことも少し思い出してほしいなと思います。近

くに勤めているので、見かけたら声をかけてね。５年間ありがとうございました。 

【水野千代先生より】 
・亀小で３年間お世話になりました。３年前初めて亀小に来た日、すごいなと思ったことがあります。それ

は、中庭にある桜がすっごくきれいだったことです。桜の木は、下から見上げることが多いけど亀小の

桜は、２階の渡り廊下の窓を開けると手が届く位置に満開の桜が見えます。すごくきれいだなと思って、

私は昨年自分の家に桜の木を買いました。今年の春に満開の花が咲くのを楽しみにしていたのですが、

その桜の木は一つも花が咲きませんでした。緑の葉っぱが生え、葉桜になりました。なんでだろう？と思

って調べたら、原因の一つにこう書いてありました。「桜は寒い冬を体験しないと、花が咲かない！」と

いうこと。厳しい寒さに耐えて冷たい風に耐えた桜だけが春に花を咲かせるそうです。今みんなが頑張

っていること、つらいことがあるかもしれませんが、そういうのに耐えた後にはきっと満開の桜がみん

なにも咲くと思います。先生も頑張ります。みんなの満開の桜が咲くのを遠くから応援しています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【後藤みな海先生より】 

・かめっ子のみなさん、こんにちは。私は９年前の春に初めて亀小の先生になりました。チアリーディング

が得意ですと、ここでポンポンを出して踊ったことを今でも覚えています。初めて行った遠足とか、初め

てやった運動会とかは、今ここにいるみなさんとは作れなかったけど、みんなのお兄さんやお姉さんた

ちとたくさん思い出を作ったことを今でも忘れずに、自分の力となって先生としての生活を続けていま

す。この春から一宮市の小学校に勤めています。新しい環境で先生も毎日ドキドキしたり、不安なことも

たくさんあります。きっとみなさんの中にも、新しいクラス、新しい先生で緊張している人もいると思い

ます。ぜひ周りの友達に頼ったり、新しい担任の先生を助けてあげたり、優しいかめっ子のみなさんでい

てください。みなさんも元気で頑張ってください。 

【遠山美空先生より】 
・みなさん、こんにちは。先生は３年間亀小でお世話になりました。久しぶりに学校に来て、たくさんみん

なと過ごした体育館に来て、慣れ親しんだみんなの顔を見ると安心して思わず「ただいま！」と言ってし

まいそうになりました。先生にとってこの亀崎小学校は、すごく特別な場所です。先生として初めて来た

のがこの亀小です。担任として関わったのは、卒業した中学１年生と、当時２年生で今４年生になったみ

んなと、ひまたんの子たちです。みんなに共通しているいいところは、元気で！パワーがあるところ。そ

れから優しい子がたくさんいるところです。先生もその優しさにたくさん助けられてきました。これから

もそのよさを自分のためだけでなく、みんなのために使える人になっていってください。先生は今、知

多市の新知小学校というところで、４年生の担任をしています。学校はこれで離れてしまいますが、大好

きなみんなのことをずっとずっと応援しています。ここで先生方やみんなと過ごせた時間は、先生にと

って大切な宝物です。先生も頑張るので、みんなも前を向いて、自分たちらしくも頑張ってください。 

４／２１ 授業参観・ＰＴＡ総会 

 ４月２１日（金）に授業参観とＰＴＡ総会を行いました。新しいクラス、新しい仲間、新し

い担任の先生のもと、子どもも先生も保護者も、わくわく・どきどきの１日となったことと思

います。新学期が始まり約３週間経ちましたが、学級担任とともに１年間、子どもたちのため

にどうかよろしくお願いします。 
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